

sgi international

**11 Pièces**

**290 m<sup>2</sup>**

**Réf. KER133**

**1 900 000 €**

**Les Issambres**

Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située aux Issambres, à seulement 1 km de la mer et profitant d'une vue mer panoramique exceptionnelle, cette villa totalisant 290m2 habitables sur un terrain de 1.568m2 arboré est composée de 4 appartements distincts de 80m2 chacun pouvant être facilement reliés afin de créer une villa familiale. La propriété dispose au total de 7 chambres climatisées. Côté extérieur, vous trouverez une piscine bordée d'une belle terrasse. Très grand potentiel pour cette propriété, que ça soit au niveau de la rentabilité en location saisonnière, où pour la transformer en villa d'exception dans un cadre ...

Located in Les Issambres, just 1 km from the sea and enjoying an exceptional panoramic sea view, this villa totaling 290m2 of living space on a plot of 1,568m2 with trees is made up of 4 separate apartments of 80m2 each which can be easily connected to create a family villa. The property has a total of 7 air-conditioned rooms. On the exterior side, you will find a swimming pool bordered by a beautiful terrace. Very great potential for this property, whether in terms of profitability in seasonal rental, or to transform it into an exceptional villa in an idyllic setting a stone's throw from the ...

**SGI INTERNATIONAL**

4, avenue Grangeon - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

